

Muri-Gümligen a frappé fort en enrôlant Guillaume Hoarau

Football 2e ligue inter: le club bernois, adversaire du FCTT ainsi que du FC Erguël et qui se déplace samedi à Tramelan, a réussi le transfert de l'été au niveau amateur. L'ancien attaquant d'YB a disputé ses premières minutes le week-end dernier.

Laurin Petitot

Le 30 août, le FC Muri-Gümligen (FCMG), adversaire du FC Tavannes/Tramelan et du FC Erguël dans le groupe 2 de 2e ligue inter, a fait la une de l'actualité non pas pour ses performances sportives mais suite à un transfert de choix. Le club de la banlieue bernoise a enrôlé Guillaume Hoarau.

Alors qu'il avait rangé ses crampons au printemps 2022 à la fin de son aventure au FC Sion, l'attaquant de renom a choisi de reprendre la compétition en 5e division. Véritable légende des Young Boys, pour lesquels il a inscrit 118 buts entre 2014 et 2020, le Français de 39 ans n'a pas choisi sa destination au hasard. En effet, il est ami avec Bruno Hunziker, le président, et est membre du club des donateurs, qui s'intitule «Le club des 99» – il n'y a aucun lien entre cette appellation et le numéro qu'il portait à YB – depuis 2019.

Une Coupe de France à son palmarès

Revenu en Suisse durant l'été après avoir passé une année à la Réunion, sa région natale, Guillaume Hoarau a rencontré Bruno Hunziker au début du mois d'août. C'est à ce moment-là que les choses se sont accélérées. «Guillaume a appelé le président et ils ont mangé ensemble pour discuter. Ce dernier lui a indiqué que ça serait sympa de l'avoir pour



L'arrivée de Guillaume Hoarau a créé une certaine euphorie autour du FC Muri-Gümligen.

Roger Berset

entourer nos jeunes joueurs et c'est comme ça que ce transfert est devenu réalité», explique Roger Berset, coordinateur sportif du FC Muri-Gümligen. Un tel engagement de la part d'un club amateur pose évidemment des questions sur son financement. Bruno Hunziker a toutefois assuré à la «Berne Zeitung» que l'arrivée

de l'ancien international français ne «plomberait pas le budget de l'escouade bernoise». C'est ainsi que le FCTT et Erguël, respectivement samedi à 16h et mardi à 20h15 du côté du Füllerich de Gümligen, pourraient affronter l'un des attaquants qui a marqué la Super League de son empreinte durant la dernière dé-

cadence en permettant notamment à YB de fêter son premier titre de champion de Suisse après 32 ans d'attente en 2018 et en réalisant également le doublé Coupe-championnat en 2020 au moment de son départ.

Résumer la carrière de Guillaume Hoarau à son passage au Wankdorf serait un

brin minimaliste. Avant de s'établir en Suisse, il s'était affirmé comme un renard des surfaces en Ligue 1. Aligné à 130 reprises en 1re division française, celui qui est passé par le Paris Saint-Germain entre 2008 et 2013 et par Bordeaux de janvier à août 2014, a trouvé la faille à 42 reprises. En plus d'un titre de champion national, le trans-

fuge du FCMG a permis au club de la capitale française, en marquant contre l'AS Monaco le seul but de la finale, de triompher en Coupe de France en 2010, à une époque où le PSG n'avait pas encore basculé sous pavillon qatari.

Des débuts victorieux

Ce renfort de choix a effectué ses débuts à l'entraînement avec le pensionnaire de 2e ligue inter le 12 septembre. Sur sa lancée, Guillaume Hoarau a disputé son premier match de championnat contre les Argoviens de Schöftland. Et le Réunionnais, entré en jeu pour la dernière demi-heure, a fêté ses débuts par une victoire 1-0. Le FCMG a trouvé la faille par l'intermédiaire d'Igor Andrejevic à la 65e.

«Guillaume a une excellente mentalité et transmet son expérience à nos jeunes. Dès son entrée sur le terrain, il a donné énormément de conseils», confie Ricardo Pileggi, le coach de l'actuel 2e du groupe 2 de 2e ligue inter, qui a récolté 13 points en cinq matches. «Nous connaissons un bon début de saison, mais nous ne cherchons pas à monter. On prend les matches les uns après les autres», ajoute l'entraîneur du FCMG.

Ricardo Pileggi n'était pas en mesure de confirmer la présence de Guillaume Hoarau samedi à Tramelan. «On décidera ça avec lui après les entraînements de la semaine», précise-t-il.

Le rythme et le maillot changent, le club et la passion restent

Football 3e ligue: la réserve du FCTT s'est muée en dauphin du leader Azzurri. L'arrivée dans ses rangs de Sergio Cunha n'est pas étrangère à ce regain de forme.

Grégory Mosimann

Après une décennie à défendre avec ardeur les couleurs de la première équipe du FC Tavannes/Tramelan, dont il a par ailleurs été le capitaine émérite, Sergio Cunha a décidé de mettre un terme à son engagement cet été. Mais pour ce véritable clubiste, tramelot pur sucre qui vient de célébrer ses 30 ans, il n'était pas question de s'éloigner d'un millimètre de son club formateur. C'est donc dans les rangs de la réserve qu'il s'époumonne désormais.

«J'ai senti que le moment était venu de consacrer davantage de temps à des pans de ma vie que j'avais un peu délaissés. Je me suis beaucoup investi et j'avais juste besoin de souffler quelque peu», confie-t-il. Déchargé des obligations parfois dévorantes de la 2e ligue inter, Sergio Cunha peut désormais dédier davantage d'attention à sa famille résidant au Portugal ou

à ses activités professionnelles dans le marketing horloger.

«Mon agenda hebdomadaire compte une séance d'entraînement en moins et des déplacements dorénavant moins énergivores. Mais j'ai surtout gagné en flexibilité. La 2e ligue interrégionale nécessite un engagement constant et total. On vit presque comme des semi-pros», note-t-il.

Deux ligues d'écart et des différences

En descendant de deux étages, Sergio Cunha a évidemment changé de rythme, sur et en dehors du terrain. Le cuir tourne désormais moins vite et les lacunes en tous genres s'avèrent plus visibles. «Techniquement et tactiquement, il existe évidemment une bonne différence entre les deux catégories de jeu. Au niveau de l'engagement physique, par contre, c'est vraiment plus que correct. Je ne pensais pas être autant mis à contribution», relève-t-il.

Le défenseur central redevenu milieu de terrain aspire à s'émanciper dans ce nouveau rôle moins exposé. Sans pression aucune. «J'ai toujours beaucoup donné, tout en recevant énormément en retour, notamment via la reconnaissance du public et des bénévoles. Je ne demandais rien de plus. Là, je continue mon engagement au FCTT, simplement de façon un peu différente», se réjouit-il.

Une différence qui se révèle également au fil des week-end. Puisque la pression du maintien, si souvent subie ces dernières saisons avec l'équipe fanion, a laissé place à un football où l'exigence du résultat prime nécessairement moins.

Ambitieux en Coupe, plus qu'en championnat

Après cinq journées, le FCTT II occupe le 2e rang, à trois points seulement du leader Azzurri. Habitué à se battre contre la relégation, il a indéniablement



Sergio Cunha (en rouge) a été capitaine de la première équipe du FCTT en 2e ligue inter, avant de descendre deux échelons. archives Stéphane Gerber

bénéficié de l'arrivée de l'ancien capitaine de la «une», mais également de celles de ses compères Loïc Dubois et Steven Habegger. «L'équipe grandissait déjà depuis plusieurs saisons. Nos trois renforts, et l'expérience qui en

résulte, ont ensuite donné une petite impulsion supplémentaire bienvenue», explique modestement Sergio Cunha.

Pour autant, cette place provisoire de dauphin n'invite à aucune euphorie. Un réel plaisir

existe, mais il ne saurait dépasser le cadre de la saine satisfaction. «Nous ne sommes pas ultra-ambitieux. On cherche à se faire plaisir et à jouer dans une bonne ambiance. Certes, mes coéquipiers sont contents de se situer vers le haut du classement et de ne plus regarder en direction de la barre, mais nous n'avons aucune prétention particulière. Finir sur le podium serait super! Décrocher une place en milieu de tableau ne serait pas si mal non plus», lâche le Tramelot.

Il est par contre un objectif dont la réserve du FCTT ne faisait pas mystère mais qui ne peut hélas plus être atteint. Alors qu'elle rêvait d'un long et beau parcours dans la Coupe jurassienne «nouveau format», son ambition s'est brusquement arrêtée mardi soir à Montfaucon. Où l'équipe locale, pensionnaire de 4e ligue, s'est qualifiée pour les quarts de finales en s'imposant 3-2.